



WOCHENBLATT

Bruchsal & Region

22. Jahrgang - 20. Woche - 16. Mai 2018

Der Blumenfreund
Wir lieben Blumen & Floristik aller Art

Wonnemonat Mai

Friedrichstr. 30 • Bad Schönborn • 07253 / 800 84 97 • info@der-blumenfreund.de

Nachrichten

Gesperrt

Büchenau/Untergrombach.

Die K3501 zwischen Untergrombach und Büchenau erhält im Rahmen des Straßenerhaltungsprogramms des Landkreises Karlsruhe einen neuen Fahrplänebelag. Deshalb muss die Straße zwischen den beiden Stadtteilen von Dienstag, 22. Mai, bis voraussichtlich Samstag, 2. Juni, voll gesperrt werden. Die Zufahrt zur Straße „Im Baierhäusel“ und somit die Erreichbarkeit der Sportstätten in Büchenau ist durchgehend gewährleistet. Der Verkehr wird in dieser Zeit über Bruchsal (B3 - B35 - L558) umgeleitet. | ps

Busse angepasst

Bruchsal. Die Vollsperrung zwischen Büchenau und Untergrombach sorgt in den Pfingstferien, für Änderungen in den Fahrplänen der Stadtbuss- und Stadtteilringlinie 185/186. So fährt die Stadtbuslinie 185 jeweils zur Minute 35 und Minute 05 ab dem Rendezvous in der Bruchsaler Bahnhofstraße ab. Danach fährt der 185er bis Untergrombach „Im Sand“, dreht über „Im Echery“, steht dann wieder in Fahrtrichtung Obergrombach und fährt planmäßig als Stadtbuslinie 186 zurück bis Bruchsal. Von Bruchsal fährt die Linie 186 planmäßig nach Büchenau, dreht eine Schleife durch die Ortschaft und fährt zeitversetzt als Linie 185 nach Bruchsal zurück. | ps

Festival

Bruchsal. Die Kirchengemeinde Bruchsal-Michaelsberg veranstaltet am Pfingstsonntag, 19. Mai, auf dem Michaelsberg ihr zweites musikalisches Pfingstfestival. Gleich drei Musikformationen werden mit Beiträgen das Ereignis bereichern: Es spielen Um Gottes Willen ab 18 Uhr, Soundbar ab 19 Uhr und die Outbreakband ab 20.45 Uhr. Der Eintritt ist zu der Veranstaltung frei, es stehen nur bedingt Parkplätze am Berg zur Verfügung. | jsal

KÜCHE 3000
Am Kronenberg 2
68794 Oberhausen-Rheinhausen
Telefon: 07254/95 20 06
Telefax 07254/74 77 1
j.heneka@t-online.de
www.kueche3000-heneka.de

Ins Gespräch kommen

16. Juni ist Tag der offenen Gesellschaft - jetzt anmelden



Bruchsal. Eine offene Gesellschaft lebt von der offenen Diskussion, vom Austausch der Ideen und vom Wettstreit um die besten Lösungen.

Dafür treten am Tag der offenen Gesellschaft am Samstag, 16. Juni, wieder Zehntausende im ganzen Land ins Freie. Sie planen eine üppige Tafel, um mit Freunden, Kollegen und auch noch ganz unbekannt Menschen ins Gespräch zu kommen.

Wie im vergangenen Jahr geht es auch in diesem Jahr darum beim Bier oder Baklava, in einer kleinen Runde im Park oder einer großen Tafel auf dem Rathausplatz ein Zeichen zu setzen, miteinander ins Gespräch zu kommen, sich kennen zu lernen, Ideen auszutauschen und neue Kräfte freizusetzen. Nach wie vor ist das Thema offene Gesellschaft aktuell. Hass und Gewalt ersetzen viel zu häufig den Dialog. Aber sich darüber aufzuregen, reicht nicht. Am Tag der offenen Gesellschaft geht es darum, zu



Gemeinsam essen, trinken und ins Gespräch kommen wie hier im vergangenen Jahr in Speyer... FOTO: MARKUS HILD

feiern, was wichtig ist: eine offene Gesellschaft. Bei einem Picknick oder einer Tafel auf der Straße bei Speis und Trank ist ein wunderbarer Weg, mit anderen ins Gespräch zu kommen. Täglich

werden es mehr Tafeln auf der Karte des Vereins „Die offene Gesellschaft“. Manche treffen sich auf einem Bolzplatz, andere auf der Straße. Auch hier sollen Tansins Gespräch zu kommen. | jrk

Tafel anmelden

Wer eine Tafel am Tag der offenen Gesellschaft plant, kann sich anmelden und findet weitere Infos unter www.die-offene-gesellschaft.de/16juni

Lions-Club spendet für Pferdetherapie

Bruchsal/Kraichtal. Das Entenrennen der Lions Hilfe Bruchsal, dem fördernden Verein des Lions Club Bruchsal, ist mittlerweile aus dem Jahreskalender der Stadt nicht mehr wegzudenken. Genauso wenig, wie die Spenden, die durch den Verkauf der Rennenten ermöglicht werden. Im Reitverein Kraichtal, dem Standort des Hippotherapie-Vereins, konnte Dr. Thomas Hübner, Präsident des Lions Club Bruchsal, einen Spendenscheck über 5.000 Euro für die Hippotherapie übergeben. Damit wurde die langjährige Unterstützung des Vereins mit dem Motto „Pferde helfen Menschen“ fortgesetzt. Menschen mit den unterschiedlichsten Erkrankungen, Behinderungen und Handicaps soll regelmäßig Hippotherapie angeboten werden. Die Hauptaufgabe des Vereins besteht darin, die Therapie mit dem Hilfsmittel Pferd durchzuführen.

Daneben ist aber auch für das Training, die Ausbildung der Pferde und deren Pflege und das artgerechte Ausgleichsprogramm der Tiere zu sorgen. | ps

Augenzentrum Bruchsal



Makula - Degeneration

Donnerstag, 14.06.2018 um 15.00 Uhr

im Vortragsraum des Augenzentrums
Krankenhaus Bruchsal, Gutleutstr. 14a

Tel.: 07251/91420

DER WEBER® TRUCK KOMMT

WEBER® GRILLSHOW
LASSEN SIE SICH VOM WEBER® GRILLMEISTER BERATEN UND ERLEBEN SIE DEN ORIGINAL WEBER® GRILLGENUSS
Die ultimative Grillshow hier im Markt von 11:00 – 18:00 Uhr am:
Donnerstag, 17. Mai 2018

PROFI FOOS
Fachmarkt für Heim und Garten

Profi Foos GmbH • 76646 Bruchsal • Werner-von-Siemens-Str. 1 • Tel.: 07251 / 9757-0
www.profi-foos.de • Öffnungszeiten: Mo.-Fr. 8.30 - 19.00 Uhr • Sa. 8.30 - 18.00 Uhr

Magic Sleep

Das bacher OUTLET **PFINZSTRASSE 7** Bruchsal Gewerbegeb. Stegwiesen • Tel. 07251 - 934 33 46

BETTEN
MATRATZEN
WASSERBETTEN
POLSTERBETTEN
BOXSPRINGBETTEN

RÄUMUNGSVERKAUF

alles muss raus

Wasserbetten ab **990,-**

Boxspringbetten ab **990,-**

Matratzen ab **50,-**

bis zu **30% 50% 80%** reduziert